



## Einweihungsfeier

**Gossau.** Am vergangenen Freitag fand die offizielle Eröffnung der beiden Arnegger Strecken des GossauTrails statt. Rund 50 Sportbegeisterte trafen sich auf dem Arnegger Dorfplatz zum Apéro. Nach der Begrüssung durch Markus Giger und dem Dank von OK-Präsident Nik Lehmann an alle Beteiligten folgte die offizielle Streckenbegehung. Zahlreiche Jogger und Walker machten sich auf, den «Trail E Arnegg Rüti» zu erkunden. Neben vielen LSV-Mitgliedern war auch die Jugi Andwil anwesend, welche die offizielle Streckenbegehung für ein Lauftraining nutzte. AB

